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雷达币崩盘钱还能找回来吗？有没有立案？

有不少小伙伴想知道雷达币最新消息，下面一起来看看具体的详情吧。

其实原因很简单，在当下大环境下相应政策都在打击数字货币交易，雷达币作为币
圈资金盘的鼻祖，那一定是被打击的主体对象。

另外还是那句话，7年了，雷达币的会员有千万之巨，其名气已经家喻户晓，一点
不亚于比特币的知名度。所以能参与的早就都参与了，不想参与的再怎么推广也不
会参与，这就是雷达币近两年的状态。

其实回顾一下去年雷达币500多高点的行情，再看看今天跑路的结果，把两者联系
在一起，大家就不难看出一些端倪了。

也就是说，去年雷达操盘手拉高500单价的时候就在布局跑路了。

在500之后一直再下跌，压根没有给投资人下车的机会，中途如果有200多扫货稀
释均价的会员，或许会不赔钱。但是有多少这种鸡贼的投资人呢？大部分还都是韭
菜的命运。操盘手到死拿捏的还是人性。

不会。

雷达币的高层已经套现跑路，雷达币重新开网和恢复都是不可能的。如果有宣称雷
达币会恢复，有新雷达币交易的群，请投资者切勿心存侥幸，避免上当受骗。

RTXP全球电子金融协议创建于2012年，是一份旨在促进和发展全球最快速最廉价
货币交易系统的国际协议。

答：您好，没有关系。中国政府出台的数字货币是合法的，是中国政府认可的，可
流通似数字货币，而雷达币政府是不认可的，不能流通的。央行数字货币只是人民
币的数字化，数量不确定，而雷达币是完全去中心的虚拟货币，是恒量发行的固定
数量10亿枚，雷达币不仅仅是一种货币，更是一个实现全球货币自由流通的支付工
具。

一、央行数字货币

央行数字货币是经国务院批准计划发行的法定数字货币。央行在组织市场机构从事
央行数字货币研发相应工作。

2019年8月21日，央行微信公众号发布两篇有关数字货币的文章。
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2019年12月，中国人民银行行长易纲表示，中国央行从2014年就开始研究数字货
币，已取得了积极进展。人民银行把数字货币和电子支付工具结合起来，将推出一
揽子计划，目标是替代一部分现金。

发展历史

2014年，中国央行成立专门的研究团队，对数字货币发行和业务运行框架、数字货
币的关键技术、发行流通环境、面临的法律问题等进行了深入研究。

2017年1月，央行在深圳正式成立数字货币研究所。

2018年9月，数字货币研究所搭建了贸易金融区块链平台。

2019年7月8日，在数字金融开放研究计划启动仪式暨首届学术研讨会上，中国人
民银行研究局局长王信曾透露，国务院已正式批准央行数字货币的研发，央行在组
织市场机构从事相应工作。

2019年8月2日，央行在2019年下半年工作电视会议上表示将加快推进法定数字货
币的研发步伐。8月10日，央行支付结算司副司长穆长春在中国金融四十人伊春论
坛上表示，“央行数字货币可以说是呼之欲出了”。8月18日，中共中央、国务院
发布关于支持深圳建设中国特色社会主义先行示范区的意见，提到支持在深圳开展
数字货币研究等创新应用。8月21日，央行官微发布两篇有关数字货币的文章，一
是发表于2018年1月的副行长范一飞谈央行数字货币几点考虑，二是支付结算司副
司长穆长春8月10日在伊春的演讲。

2020年4月14日晚间网络上流传的一张央行数字货币在农行账户内测的照片。据称
，苏州相城区是央行数字货币（DC/EP）的重要试点地区。

2020年4月17日晚间，央行数字货币研究所就央行数字货币内测一事做出最新回应
。央行数字货币研究所称，当前网传DC/EP信息为技术研发过程中的测试内容，并
不意味着数字人民币正式落地发行。
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